

## Decanos y directivos de las facultades de medicina de Latinoamérica se reúnen en Lima en la XXVI Conferencia de ALAFEM

Los Decanos y directivos de las principales facultades de medicina del continente se reúnen Lima en el marco de la XXVI Conferencia de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Medicina - ALAFEM, la misma que se inició este miércoles 17 y desarrollará hasta el viernes 19 de setiembre.



La conferencia se inició este miércoles 17 de setiembre en el Centro Cultural de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos -UNMSM, con la presencia de la Rectora, Dra. Jerí Ramón y el Decano de la Facultad de Medicina San Fernando, Dr. José Del Carmen Sara; así como del Presidente de ALAFEM, Dr. Rogelio Pizzi, quien fue el encargado de inaugurar el evento.

En el acto protocolar participó la Dra. Jerí, quien destacó la importancia del evento que reúne a las principales autoridades de las facultades de medicina para abordar temas de suma importancia para la

formación médica. A su turno, el Dr. José Del Carmen, remarcó que la conferencia expresa el compromiso de las facultades de medicina seguir mejorando la formación de los profesionales de la salud y la calidad de la educación médica.

El Dr. Rogelio Pizzi, en su intervención sostuvo que esta conferencia plantea grandes desafíos para la atención de la salud y la formación médica, por el constante desarrollo de nuevas tecnologías; aunque ello no puede obviar el hecho de el mejor aprendizaje se logra al lado del paciente. Por ello, es un compromiso para las facultades seguir formando profesionales de salud con una gran carga de humanismo.

En esta primera jornada se desarrollaron conferencias magistrales, mesas redondas y foros que abordaron temas sobre estrategias para el desarrollo de sistemas de salud resilientes, experiencias y retos de los países en la planificación y gestión del personal médico, avances y retos en la acreditación de programas de educación médica, formando médicos con rostro humano, entre otros.



Entre los expositores estuvo del Dr. Roberto Escalante, Secretario General de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe -UDUALC; el Dr. Benjamín Puertas, de la OPS/PMS; el Dr. Luis Podestá y el Dr. Marcos Núñez, Presidente y Paspresidente de la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades de Medicina-FEPAFEM; la Dra. Liliane Pereira de la Universidad Federal de Río Grande de Brasil, el Dr. José Del Carmen, entre otros.

En la conferencia participan el Consejo Directivo de ASPEFAM, que preside el Dr. Luis Huarachi, junto los doctores Edison Escobedo, Leny Bravo, Marco Rivarola y Rafael Gallo; junto con decanos de las diferentes facultades de ASPEFAM. Los dos días restantes del evento se desarrollarán en el Paraninfo de la Facultad de Medicina Fernando de la UNMSM.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

